

Info : rétention maquette confirmée en LLCE Espagnol

Le Conseil de DEHHA a décidé à l'unanimité de ne pas transmettre pour l'heure les documents relatifs aux maquettes de nos formations au conseil d'UFR.

Ci-dessous le texte accompagnant cette décision.

Après consultation des enseignants-chercheurs titulaires, le Conseil du Département d'Etudes Hispaniques et Hispano-Américaines de l'UT2J, réuni ce jour 26 février 2020, considérant les imprécisions qui règnent autour du Projet de Loi de Programmation Pluriannuelle de la Recherche et les questionnements qui en découlent, décide, à l'unanimité, de ne pas transmettre les maquettes de ses formations au Conseil d'UFR.